

Kinder mit einer Behinderung

Alle Kinder dürfen gut aufwachsen.



Es gibt Hilfe für das Kind.
Es gibt Hilfe für die Eltern.



Ein Kind ist behindert.
Oder es könnte behindert werden.
Dann hat es ein Recht auf mehr Hilfe.
Die Eltern besprechen es mit dem Kinder-Arzt.



Wenn mein Kind Hilfe für seine Entwicklung braucht:

Zum Beispiel: laufen lernen oder sprechen lernen.
Das machen Menschen mit einer bestimmten Ausbildung.

Früh-Förder-Stelle



Kranken-Gymnastik



Wenn mein Kind besondere Pflege braucht:

Die Kinder-Kranken-Schwester oder
der Kinder-Kranken-Pfleger kommt nach Hause.
Sie helfen mir.
Sie zeigen mir: Das braucht mein Kind.

